





市川市立第三中学校 第1学年だより No.1 2024年4月10日

ご入学おめでとうございます!

若草の緑がまぶしい季節となりました。新入生のみなさん、ご入学おめでとうございます。 かなさんの入学を心待ちにしていました。いよいよ今日から中学生としての生活が始まります。身も心も大きく成長する中学3年間、人生にとっても大切な時期です。小学校とは違った面がたくさんあって、中学校での生活に期待と不安で胸がいっぱいだと思います。最初は戸惑うこともあると思いますが、みなさんの周りには応援してくれる先輩方や先生方、保護者の皆様、地域の方々がいますので安心してください。全力でサポートしたいと思います。これから3年間でのみなさんの成長が楽しみです。一緒に頑張っていきましょう。

保護者の皆様、お子様のご入学おめでとうございます。これからの中学校3年間で子どもたちが大きく、たくましく、優しく育ってくれるよう、保護者・教職員が心を合わせて取り組んでいけるよう私たちも全力で取り組みます。どうぞ、よろしくお願いいたします。

学年目標

「凡事徹底(ぼんじてってい)~当たり前のことを当たり前に行い、最後までやり切ろう~」

目標を達成するためには・・・

①集団の決まりや規律を大切にしよう ②自ら考え行動しよう ③一人ひとりの個性や多様性を尊重し、思いやりのある言動をしよう ④自己の夢の実現を目指して努力しよう



1学年職員から1年生の皆さんへ



3年間の中学校生活では、いろいろなことに挑戦して、たくさんの経験を積んで、それをこれからの人生の糧にしていってほしいと思います。出会いを大切にし、友達をたくさん作って、学校生活を充実したものにしていきましょう。1年間よろしくお願いします。

みなさんご入学おめでとうございます。私は4月から先生になった先生1年生です。とてもドキドキしていますが、みなさんと楽しい学校生活を送りたいと思っています。国語の授業では、たくさんの作品を一緒に読んでいきましょう。1年間よろしくお願いします。

1年生の皆さんとこの一年間を一緒に過ごせることがとても楽しみです。国語科担当、ソフトボール部顧問です。自分の苦手なことと向き合って、頑張ろうとする気持ちを大切にしてこの一年を一緒に頑張りましょう。

ご入学おめでとうございます。若い皆さんと一緒に勉強できることになって、とてもうれしいです。「お互いの一生懸命」を応援しあって、すてきな仲間になりましょう。「笑顔が一番!」1年間よろしくお願いします。

ご入学おめでとうございます。これからの3年間が良いものとなるよう、みなさんの成長を一生懸命サポートしていきたいと思います。社会科では、実際の社会に興味を持つことがスタートです。気になったニュースをどんどん共有してもらえると嬉しいです。

やっと会えましたね。義務教育の最後の3年間です。学年という集団、クラスという集団、班という集団、 よりよい集団を一人一人が作ることが君たちのお仕事です。よろしく。

いよいよ中学校生活がスタートします。心機一転、好きなことも苦手なことにも積極的に取り組んでいきましょう。一生懸命に取り組む姿はとても輝いて見えますよ。そんな皆さんをサポートしていきます。1 年間よろしくお願いします。

中学校では、算数が数学に変わります。算数が苦手な人も数学は得意になるかも??何事にもあきらめずに取り組むことが大切です。授業も学校行事も一生懸命に取り組んでいきましょう。1年間よろしくお願いします。

ご入学おめでとうございます。たくさんの仲間とともに、いろいろなことにチャレンジしていきましょう! 楽しい中学校生活になるように先生もみなさんをサポートしていきます。よろしくお願いします。

中学校の三年間はあっという間です。ぜひ、色々なことにチャレンジしてほしいと思います。まずは ALT に 英語で話しかけてみよう!!

いよいよ中学生になりました。音楽では校歌を早く覚えて良く歌える学年にしましょう。皆さんが一生懸命取り組み、安全に過ごせるようにサポートしたいと思います。1年間よろしくお願いします。

ご入学おめでとうございます! 三中は正門前に桜並木があり、ベランダからはスカイツリーと富士山が見え、市内一景色の良い学校です。 きっと皆さんの中学校生活も素敵なものとなるでしょう。 そのお手伝いをさせていただきます。 よろしくお願いいたします。

入学おめでとうございます。一時間たつの早いな、と皆さんが感じるような楽しい授業をしていきたいです。それには皆さんの協力が必要です。よろしくお願いしますね。

~ このメンバーで 1 年間頑張っていきますので、よろしくお願い致します! ~